

Prentsa oharra

Nota de prensa



SAN SEBASTIÁN INSISTE EN QUE LA TASA TURÍSTICA REVIERTA EN LA CIUDAD

El Ayuntamiento de San Sebastián sigue defendiendo que la implantación de una tasa turística sirva para que las localidades que decidan aplicarla desarrollen programas y políticas de turismo sostenibles.

Tras la presentación el pasado 30 de noviembre de una propuesta en la Mesa de Turismo de Euskadi, el consistorio donostiarra ha trasladado a la misma una propuesta por la que reclama que la tasa turística tenga un ámbito de aplicación municipal.

El Teniente de Alcalde y concejal de Turismo de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha señalado que “la tasa debe ser voluntaria. Cada municipio debe decidir si la implanta o no y, desde luego, lo que se recaude debe revertir en la propia localidad.”

Para los responsables de San Sebastián Turismo, la disparidad de realidad de los diferentes municipios vascos aconseja no aplicar un modelo único para todo el territorio, sino dejar la decisión de la implantación de esta tasa en manos de los diferentes municipios.

Prentsa oharra

Nota de prensa



“Hay que tener en cuenta la tipología de los alojamientos, las tarifas que se puedan acordar en función de esta variedad de instalaciones turísticas, o si se pueden decidir bonificaciones en casos concretos”, ha señalado Ernesto Gasco, quien reivindica el papel protagonista que deben tener los municipios, sin que ello vaya en detrimento de las directrices que con carácter general acuerde el órgano competente del Gobierno Vasco.

Para el Teniente de Alcalde donostiarra, “la creación de esta tasa turística debe revertir en la ciudad, destinando la recaudación a actuaciones que contribuyan al fomento de políticas turísticas sostenibles, contando si es necesario, con una posible fiscalización del uso de estos recursos por parte del departamento competente del Gobierno Vasco. No somos partidarios de que la tasa vaya a un fondo común, sino a compensar las afecciones de la presencia de turistas y visitantes en cada municipio. Podría ocurrir que una localidad decida voluntariamente no implantar la tasa turística y beneficiarse de ese fondo común.”